

Zirkusprojekt an der Carl-Sonnenschein-Schule mit Unterstützung der Sparkasse Iserlohn realisiert.

Kleine Zirkusstars, große Talente – die Kinder der Carl-Sonnenschein-Schule beweisen im Juni vor einem breiten Publikum ihr Können. Hierfür wird im Rahmen einer gesamten Projektwoche die Schule in eine große Manege verwandelt. Mittendrin proben fleißig die vielen kleinen Akteure. Dabei übernimmt die Sparkasse Iserlohn mit einer Spende von 2.500 Euro einen Teil der Projektfinanzierung.

Die Carl-Sonnenschein-Schule in Sümmern ist eine Förderschule mit dem Förderschwerpunkt „Geistige Entwicklung“. Kinder- und Jugendliche, die einerseits kognitiv andererseits auch motorisch oder sozial-emotional stark beeinträchtigt sind, werden hier gefördert und unterstützt. Die Arbeit in der offenen Ganztagschule ist stärkend und partnerschaftlich und benachteiligte Kinder- und Jugendliche, die in ihrer Denk- und Handlungsfähigkeit besondere Unterstützung benötigen, werden gefördert.

Anlässlich des 50. Jubiläums der Carl-Sonnenschein-Schule soll mit der Zirkuswoche eine ganz besondere Aktion ins Leben gerufen werden. Vom 23. bis 29.06. erlernen die Schülerinnen und Schüler gemeinsam mit professionellen Zirkuslehrern verschiedene Künste wie Jonglage, Akrobatik, Seiltanz und vieles mehr. Das Zirkusprojekt bietet den Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit, ihre individuellen Fähigkeiten und Talente zu entdecken und ihr Selbstbewusstsein zu stärken. Zudem werden motorische Fähigkeiten, soziale Kompetenzen, Konzentration und Selbstständigkeit gefördert. In einer großen Zirkusvorstellung können dann die erlernten Fähigkeiten präsentiert werden.

Mit Unterstützung der Sparkasse Iserlohn konnte das Zirkusprojekt nun realisiert werden. Die Sparkasse Iserlohn freut sich mit den Schülerinnen und Schülern über die erfolgreiche Umsetzung des Jubiläumsprojektes.

Personen auf dem Foto von links nach rechts:

Schulleiterin Claudia Fritz

Direktor des Firmen und Gewerbekundenzentrums der Sparkasse Iserlohn Christian Schule

Stellvertretende Schulleiterin Barbara Hülsmann